

## **Bauformat Küchen weiter klimaneutraler Möbelhersteller**

**Fürth/Löhne. Bauformat Küchen fertigt und vertreibt seine Möbel weiter klimaneutral mit ausgeglichener CO<sub>2</sub>-Bilanz. Seit knapp drei Jahren gehört das Unternehmen aus Löhne dem Klimapakt für die Möbelindustrie an. Nach Ablösung seiner CO<sub>2</sub>-Emissionen für 2022 und 2023 wurde es jetzt von der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel (DGM) als „Klimaneutraler Möbelhersteller“ bestätigt.**

„Wir freuen uns sehr darüber, dass Bauformat Küchen auch weiterhin das RAL-Gütezeichen ‚Möbelherstellung klimaneutral‘ tragen und bestmöglich für sich nutzen darf. Mit bemerkenswertem Engagement hat Bauformat seine CO<sub>2</sub>-Emissionen im Berechnungszeitraum April 2021 bis März 2022 sukzessive reduziert“, lobt DGM-Geschäftsführer Jochen Winning.

Gegenüber der ersten Zertifizierung im Jahr 2020 als „Klimaneutraler Möbelhersteller“ gemäß den Anforderungen des DGM-Klimapakts konnte Bauformat seinen CO<sub>2</sub>-Fußabdruck pro Mitarbeiter um fast zwei Drittel verkleinern: mit einem Bündel an Maßnahmen für den Klimaschutz und für Energieeinsparungen reduzierte das Unternehmen die Treibhausgasemissionen pro Mitarbeiter von 21,09 Tonnen auf 7,76 Tonnen. Die verbliebenen Emissionen wurden jetzt durch die Unterstützung von Klimaschutzmaßnahmen im „Gold Standard“ sowie „Verified Carbon Standard“ (VCS) erfolgreich abgelöst. „Jede Branche, jedes Unternehmen und jede Privatperson kann zum Klimaschutz beitragen. Allen voran mit dem im Jahr 2016 gegründeten DGM-Klimapakt wird die Möbelindustrie weiter Verantwortung übernehmen und sich für die Bilanzierung, Reduzierung und Neutralisierung von CO<sub>2</sub>-Emissionen einsetzen“, schließt Winning.

DGM/FT

**Bild:** Das RAL-Gütezeichen „Möbelherstellung klimaneutral“ von Bauformat Küchen.  
Grafik: DGM

Weitere Informationen gibt es unter [www.dgm-moebel.de](http://www.dgm-moebel.de).

7. Juli 2023